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議会報告会 会場報告書 

 

担当班：２班  班代表者：恒田 正美 

 

概要 

地区名 ：後川地区 

日時  ：平成 29年 11月 8日（水） 

     19：30～21：00 

場所  ：後川文化センター 

参加人数：21人(男 人・女 人) 

【出席議員】 

 恒田 正美 

 足立 義則 

 木戸 貞一 

 河南 克典 

 前田えり子 

 大西 基雄 

（１）開会あいさつ ：恒田 正美 

（２）議会報告   ：前田えり子 

（３）質疑応答   ：下記参照 

（４）意見・提言等 ：下記参照 

（５）閉会あいさつ ：足立 義則 

挨拶・総括    ：恒田 正美 

司会進行     ：河南 克典 

報告       ：前田 えり子 

受付・記録    ：大西 基雄 

          木戸 貞一 

会場（マイク）  ：足立 義則 

 

【主な質疑】 

質疑・意見 回答 

・これまでから要望している城東トンネルの改良及び国道 372 号飛曽山峠

区間の改修について対応を願う。 
・執行部にお繋ぎしました。 

・台風 21号の影響で国道 173号線が通行止めになっており、後川が迂回路に

なっている。そのため大型トラックの通行量が増加していることから、警察

や県と協力して安全確保に努めて欲しい。また、交通量増加に伴い道路が傷

むことが心配されることに加え、普段通行しない車両が冬季の積雪や凍結に

対応できるか心配なことから、しっかりとした対応を願う。 

・執行部にお繋ぎしました。 
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質疑・意見 回答 

・公共交通に関し、後川で検討している有償運送について、路線バスとの棲

み分けはどのように理解すればよいのか。 

 

・有償運送サービスについて、地区外の人の利用は可能なのか。 

・途中停車しないことを条件に病院への直行便を運行する等して路線バ

スとの棲み分けを行っています。 

 

・地区外の人の利用については、他市において地区住民の親族までは利

用可能としている事例もあります。こうした運用方法については、今後

地区で検討していただくことになると考えます。 

・市域をまたぐバスの廃止については他市との協議が必要と聞いている中、

高校の学区が拡がっていることもあること等、市外への公共交通の利便性を

向上してほしい。 

・議会として共有しました。 

・９月定例会における補正予算の公共交通対策事業５９万円の内訳は。 

・後川、大芋、西紀中、西紀北地区で実施する市町村有償運送の準備経

費 59 万円です。運転手の安全運転講習会の開催費用や車のリース料な

どが主な経費です。 

・農業委員会の改正について、現在城東地区では３名いるが改正で２名とな

る。過疎地区の意見を受け止めてもらえるように、小さな地区から農業委員

を輩出できるように配慮を願いたい。 

・執行部にお繋ぎしました。 

・渓谷の森公園の施設が経年劣化している中、これまでも修繕していただい

ているが、施設の状況等をしっかりと把握し、計画性を持って取り組まれた

い。 

・執行部にお繋ぎしました。。 
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質疑・意見 回答 

・中学校の部活動について、生徒数が減り団体競技の継続が難しくなってい

る。他校と合同で総体に出場できる競技もあるが、サッカーなどは部活自体

がない。幼少期から親しんできたスポーツをしたい子ども、させてやりたい

保護者の思いがある。部活動がない競技であっても、人数を集めれば総体に

出場できるようにしてほしい。 

・議会で共有しました。 

・救急車の到着時間が後川地区は市内で一番長い。城東公民館に出張所をつ

くる等、対応を検討願いたい。 
・執行部にお繋ぎしました。 
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